



Velan a **Ifigenia Martínez** en funeraria la colonia Del Valle de la CdMx



Rodrigo y Antonio Rojas, nietos de **Ifigenia Martínez**, aseguraron que su abuela se fue en paz, en su casa y con la satisfacción del deber cumplido al haberle colocado la banda presidencial a la primera mujer Presidenta de México, Claudia Sheinbaum.

“La misión del 1 de octubre fue la mejor medicina, estuvo presidiendo con completa alegría y gratitud”, señalaron sus nietos Rodrigo y Antonio Rojas, quienes confirmaron que falleció de 99 años.

Informaron que su salud deterioró desde el 14 de septiembre, pero su responsabilidad para el 1 de octubre la motivó a mantenerse y salir de su complicación de salud, por lo que descartaron que su asistencia a la ceremonia de traspaso de poderes haya sido causa de su deceso.

Entrevistados afuera de la casa funeraria, informó que el cortejo saldrá de la colonia Del Valle mañana a las 10:45 horas rumbo a la Cámara de Diputados, donde recibirá un homenaje de cuerpo presente.

Ifigenia Martínez nació en 1925 y falleció anoche, minutos antes de las 22:00 horas. Falleció de manera natural en su casa y su médico dio el visto bueno para que después de haber estado hospitalizada el 14 de septiembre, pudiera sobreponerse y acudir a San Lázaro.

Por separado, **Ricardo Monreal, coordinador de Morena** en San Lázaro expresó sus condolencias a la familia “por esta lamentable pérdida”.

Reveló que este homenaje luctuoso se realizará mañana para despedirla. “Estará su cuerpo mañana por última vez en su lugar de trabajo”.

<https://www.milenio.com/politica/velan-ifigenia-martinez-funeraria-colonia-valle-cdmx>